

Pressestelle, Dienstag, 7. Juli 2009

"Lesenacht in der Stadtbücherei"

Am Donnerstag, 02. Juli war es soweit: Die Klasse 4 b der Goetheschule durfte zusammen mit ihrer Lehrerin Frau Elisabeth Becker in der Stadtbücherei übernachten. Die Klasse hatte die Übernachtung im Rahmen der Leseförderung der Stadtbücherei Mühlheim gewonnen und löste ihren Gewinn nun ein.

Um 20 Uhr wurden die Kinder und die Klassenlehrerin von der Büchereileiterin Inka Mueller begrüßt. Der Abend war sehr kurzweilig gestaltet: So wurden mehrere Rate-Krimis vorgelesen, die Schüler konnten ein mitgebrachtes Buch vorstellen und vor dem Schlafengehen las die Klassenlehrerin im Schein der Taschenlampe noch eine Gruselgeschichte vor. Auch hatte das Bücherei-Team noch ein Quiz vorbereitet, bei dem man sogar einen Schatz gewinnen konnte und lud gegen 23 Uhr zu einer kleinen Nachtwanderung ein. Am nächsten Morgen gab es dann ein gemeinsames Frühstück, bis die Schüler um 8 Uhr von ihren Eltern abgeholt wurden.